



«Torfeld Süd»: Abstimmung erfolgt am 24. November

● **Aarau** Am 24. November wird über den Kredit und die Teiländerung Nutzungsplanung «Torfeld Süd» abgestimmt. Die Teiländerung basiert auf der Gesamtrevision der städtischen BNO vom 27. August 2018. Gegen sie sind noch Beschwerden beim Bundesgericht hängig. Der Entscheid des Bundesgerichts hat auf die Teiländerung keinen Einfluss, da die Krediterteilung und die Teiländerung der Nutzungsplanung «Torfeld Süd» unabhängig von der BNO dem Volk zum Entscheid vorgelegt werden. Bei einer Gutheissung der Beschwerden müsste die BNO (ohne die vorliegende Teiländerung) erneut publiziert und eine neue Referendumsfrist angesetzt und je nach Entscheid dem Einwohnerrat vorgängig auch nochmals vorgelegt werden. Das heisst: Eine vom Volk beschlossene Teiländerung der Nutzungsplanung Torfeld Süd und die Krediterteilung für das Stadion können erst mit der Inkraftsetzung der BNO wirksam werden. **AAR**